

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711167 - JIHAN FADYA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	sudah sesuai, perhatikan waktunya agar tidak mepet, belajar komunikasi efektif agar pas dengan durasi
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Informed consent: risiko pemasangan kateter harus dijelaskan ya, risikonya tidak hanya merasa tidak nyaman, tapi ada beberapa risiko lain yang perlu pasien ketahui; Persiapan alat lengkap namun terlalu lama, management waktunya diperhatikan ya; Langkah pemasangan kateter sudah cukup berurutan, namun kurang memperhatikan prinsip sterilitas, jika sudah menggunakan sarung tangan steril jangan menyentuh benda yang tidak steril misalnya melakukan palpasi, karena jadi on, jadi harus ganti sarung tangan dulu sebelum melanjutkan prosedur; Prosedur belum selesai dilakukan dan edukasi belum sempat dilakukan.
Station Pemeriksaan antropometri	IC: ok, prsiapan pasien:; ik, persiapan alat: ok. TB: tumit belum menempel dan kaki tidak lurus ke depan d pasiennya udah di minta belum dek?). BB: ok, LP: ok, L Leher: di bawah adam's apple ya dek bukan di atasnya. LILA:ok, l betis: ok. bisep trise:ok. waktu mepet selesai waktu baru saat px tebal kulit. Makasih udah bekerja keras dek Jihan, semangat dan sukses selalau :D
Station Pemeriksaan fisik abdomen	belum minta tolongg pasien untuk berkemih ya dek jihan, inspeksi kurang cek regio costovertebra ya dek, dan sebelum perkusi serta palpasi ke pasien jangan lupa hangatkan tangan dulu ya dek, sudah ok sekalii hanya kurang cek nyeri ketok ginjal dek jihann karena waktu habis..besok manaj waktu lebih baik lagi ya dek jihan
Station Pemeriksaan fisik payudara	ic : sudah baik . persiapan : sudah melakukan persiapan dengan baik, Inspeksi : sudah dilakukan dengan baik dan sistematis, palpasi : sudah dilakukan dengan cukup baik, tapi harusnya tadi gak ada benjolan yaa dok, tapi dokter mengatakan teraba benjolan, next lebih cermat dan teliti lagi yaa :). limfonodi dan puting : sudah dilakukan dengan baik. komunikasi dan profesionalisme : sudah dilakukan dengan baik namun masih terlihat tergesa-gesa, sebaiknya diatur ritme dan intonasi saat melakukan komunikasi dengan pasien yaa dok, agar tidak terlihat tergesa-gesa :)
Station Pemeriksaan fisik thorax	Perkusi batas jantung: menyebutkan sesuai hapalan tetapi yang dipukul bukan linea yang disebutkn, belajar lagi nama-nama linea, auskultasi trakea terdengar suara vesikuler semua, belajar lagi jenis-jenis suara napas
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Oke,sudah baik.
Station Pemeriksaan gynecologi	secara umum sudah baik; pemeriksaan dilakukan sambil duduk agar lebih nyaman, tetapi tangan yang memakai handschoen steril tidak usah memegang kursinya; pemeriksaan bimanual kurang lengkap pelaporannya; bimanual itu meraba ya, bukan dilihat
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	bilangnya penyinaran tangensial tapi kok senternya diarahkan datar di depan leher persis ya, trus pasien ga diminta menelan juga, palpasi tiroid kok pasiennya ga disuruh mendongak? lokasi auskultasi salah ya terlalu ke lateral sampe mau kena otot scm nya